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令和 5年度 松浪地区まちぢから協議会（案） 

第 2回運営委員会 議事録 
                              書記 中井 汎 

                                 2023/7/12 

 １．開催日時：令和 5年 6月 21日（水） 9：30～11：20  

 ２．開催場所：松浪コミュニティセンター ホール１・２ 

 ３．出席者（敬称略） 

   （1）茅ヶ崎市役所：くらし安心部市民自治推進課 池亀 

       福祉部地域福祉課 立石、山本 

（2）運営委員 ：出席 31名（欠席 3名） 運営委員会出欠名簿を参照 

（3）傍聴者：なし 

 ４．配布資料 

    ①令和 5年度第 2回運営委員会 次第 

    ②令和 5年度 松浪地区市民集会 意見募集 

    ③再生可能エネルギーなど導入推進基金発電状況調べ（令和 4年度） 

    ④茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

    ⑤第 86号 松浪コミセンだより 

    ⑥令和 5年度 松浪コミュニティセンター利用について 

    ⑦松浪地区体育振興会令和 5年度事業計画 

    ⑧美化キャンペーンクリーン茅ケ崎（6/4 ゴミ収集所別参加人数） 

    ⑨「ボラダス」地域福祉活動を SNSで紹介 

    ⑩地域活動支援センター楽庵 ネットワーク会議案内、施設紹介パンフレット、 

 ５．司会・進行：末松副会長 

 ６．開会挨拶 

前田会長：今年に入りコロナ感染の拡大も終息を迎えつつあり、地域活動、各種イベントが

復活している。松浪地区学校長の歓送迎会を 6月 17日（土）、4年ぶりに松浪コミセンホール

で開催、参加学校長 18名を含む約 80名が参加（お弁当、お茶を配布、会場内での飲食は自由）。

松浪地区の活性化は皆様の協力なくしてはできないため皆さんの協力をお願いして挨拶とし

た。 

７．議事 

（1）報告：市福祉部地域政策課が呼称変更、仕事内容を報告。福祉政策課からの名称変更は、

①地域住民の個別支援（福祉相談）、②地域の福祉資源の発掘による活性化③SNS利用によ

る地域福祉の認知度アップのため活動報告を投稿（YouTube、インスタ）【資料 9】 

（2）盆踊り開催について【資料 7】 

広瀬会長が新倉副会長欠席により報告。 

6月 11日（日）: 61回球技大会ファミリーバトミントン、ソフトボール（雨天で 9/3に 

延期）ファミリーバトミントン（18チーム参加）  

◎優勝 常盤町自治会 〇準優勝 浜竹四丁目自治会 A・Bチーム 

   8月 5日（土）： 盆踊り PM5:00～7：00 

   まちぢから協議会にも正式に模擬店販売の協力依頼があり、当会議終了後に自治会長部会

長を開催して協力参加の最終決定（協力内容の最終確認）をすることになった。 

 （3）市民集会について（朝岡副会長）【資料 2】 

  すでに 6月に「市民集会の意見募集」を回覧済み。 

市側との協議（市長、市職員の日程調整）により開催日は、9月 9 日（土）の午後に決定。 
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そのため、意見募集の締め切りが 7月 28日となっているが、まちぢから協議会としては 

早めに意見内容をまとめる必要があるため、出来るだけ早い提出を依頼。 

提出意見書のデータ（ワード）が必要な人は書記佐々木まで連絡。 

 （4）「まるっと！コミセンわくわく DAY」バンド・演奏・合唱 （前田会長） 

7月 30日（日） 10：30～15：00 松浪コミセン （チラシ回覧） 

 （5）コミセンまつり（前田会長）：10月 29日（日） 準備委員会をこれから設置する 

 （6）その他（前田会長） 

   ①美化キャンペーンクリーン茅ヶ崎 6月 4日（日）【資料 8】 

    地区別（7ヵ所）に参加者数が報告されたが、1位 西浜中学校前信号下 440名、2位 サ

ザンビーチちがさき 337 名、そして松浪・浜須賀地区の小和田浜公園信号下が 165 名

の 5位と少なかっため、参加者数を増やすための方策を検討課題とした。 

   ②コミセン利用の優先予約の場合、使用時には優先予約決定書をコミセン事務所に必ず持

参、提示してから使用するように（予約決定書提示になく使用した場合、事故などが起

こった場合の責任問題が発生する）。｛【資料 6】 

   ③浜竹公園（浜竹 4丁目）では、公園近隣の住民から「子供の声がうるさい」、夜は 10時

に消灯されるが、「夜間も人が集まりうるさい」といった苦情が寄せられている。浜竹

四丁目自治会でも自治会としての対応に苦慮。他自治会でも、青少年広場などでサッカ

ーなどにたいする苦情」があるが、周りの住民の皆さんが協力をしてルールを守るよう

に指導をするしかない。自治会の中には、苦情者にはっきり名前を聞いているところも

あるようだ。 

８．各部会・管理部門からの報告 

（1）防災対策部会 

今年度の防災対策部会長は運営委員ではない浜二防災部長の上原さんが選出されたため、代

理の吉田浜二副会長が報告。 

   5月 25日（木）  第 1回防災対策部会を開催（部会員、市職員、計 30名）、今年度の事 

業計画を検討。また、地区防災訓練の実施に向け拠点長を選出。 

〇松浪小学校 拠点長 佐久間 康（松浪一丁目副会長） 

〇松浪中学校 拠点長 佐藤 允（富士見会長） 

   7月 20日（木） 第 2回防災対策部会 開催予定 

（2）自治会長部会 渡邊勇次部会長（ひばりが丘会長）報告 

   7月 22日（土） 15：00～16：30 第 1回自治会長部会 コミセン 2階会議室 1・2 

            17：00 自治会長歓送迎会 場所「一喜」 

                会費 5,000円 市長・市職員 5～6名も参加予定 

   当会議終了後  臨時自治会長部会を開催 コミセン事務所裏共有会議室に集合 

           盆踊り大会模擬店販売協力の最終確認 

（3）市民安全部会 白石部会長（松一会長） 

  〇茅ヶ崎市内の犯罪発生状況を報告【資料 4】 

  〇藤沢市ではすでに自転車規制の取り締まりが始まっているため（一時停止など）、茅ケ崎 

市もいずれ規制が厳しくなるため、車と同様の規制を守るように話があった。 

（4）松浪自治会館  吉田運営管理委員（浜二副会長） 

  特に報告事項なし 

（5）松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について（前田会長） 

  〇コミセン全館ともコロナ禍による入場制限が解除されたが、飲食についてはまだ全面解除 

   にはしていない。 

〇「なみっこ」の人数制限も解除、遊具も増やしている。 
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〇フリースペースについてはコロナ禍で勉強する子供たち（中学、高校生）が増えているた

め、一人用テーブルを 10卓ほど購入する予定。 

（6）松浪コミカフェについて 原屋敷委員長 

  〇6/15からソフトクリーム（＠250）の販売を始めている。 

〇7/30（日）の「まるっと！コミセンわくわく DAY」は臨時営業 

  （7）広報委員会 佐々木広報委員長欠席のため朝岡副会長が報告 

   〇広報誌「まつなみだより」第 29号、6月 15日発行 全戸配布 

   〇30号は 12月発行予定、本日予定していた広報委員会は委員長欠席のため中止。 

〇ホームページは、この 4月からリニューアル化が進められているが、まだ始まったばか

りのため、リニューアル化に参加をしているのは浜竹四丁目自治会、老人連合会、まつ

なみボランティアセンター、松浪地区社協ぐらいしかないため、 もっと多くの自治会、

団体に当ホームページを利用していただけたら、それなりの相乗効果が生まれるため、

是非多くの自治会、団体に参加をお願いしたい。 

  （8）会計 杉本誠（浜竹三丁目会長） 

   特に報告事項はないが、第一四半期（4～6月）の決算がまとまるので、7月には報告で 

   きる。 

  ９．各団体からの報告 

   全体的な活動報告では、各団体ともこれまで休止していたイベントを復活させている。 

  特に、この 3年間どの自治会でも中止にしていた地引網が 6～7月に 6自治会（1自治会は 

  雨天で中止）が復活している。このほか、ラジオ体操、夏まつり、お芋ほりなどが復活して 

いる。 

 また、自治会以外の団体でも、青推協の映画祭り、松浪地区社協では 4年ぶりに「福祉ふ

れあいまつり」を 10 月に開催。体育振興会も年間行事計画にあるように休止していたイベ

ントの大半が復活している。 

10．まちぢから協議会協議会から報告 前田会長 

  特に報告事項なし。 

11．閉会 朝岡副会長 

                                                           

   次回 松浪地区まちぢから協議会第 3回運営委員会は、7月 19日（水） 9：30～。 


